

13.08.2008

Der Düsseldorfer Kunstpalast und Lasker - Tarrasch 1908

von Friedrich-Karl Hebeker

Es ist gerade 100 Jahre her, dass am 17.-24. August 1908 im Düsseldorfer Kunstpalast die ersten vier Partien des berühmten WM-Wettkampfes Emanuel Lasker – Siegbert Tarrasch stattfanden. Hier eine (sehr) kurze Baugeschichte des Kunstpalastes mit Illustrationen:

[Vor hundert Jahren in Düsseldorf ... \(532,4 KiB\)](#)

Ein Besuch des Wettkampfortes würde sich besonders während der Hauptausstellung des Jan-Wellem-Jahres [1], die dort vom 20.09. bis Januar stattfindet, anbieten.

Siehe auch www.museum-kunst-palast.de/...

[1] zum 350. Geburtstag des Kurfürsten, siehe [www.düsseldorf.de/janwellemjahr ...](http://www.düsseldorf.de/janwellemjahr...)